

## Denunciamos que en el Hospital Universitario de La Paz la situación continúa siendo insostenible

*Este lunes, CSIT UNIÓN PROFESIONAL registraba un informe a la Dirección General de RRHH y RRLD del SERMAS, poniendo de manifiesto la situación crítica que sufren varios Servicios de este Hospital por la falta de contratación de personal de Enfermería para poder atender la demanda asistencial de manera óptima y adecuada, sin poner en riesgo a pacientes y a profesionales.*

Unidades del Hospital como el Servicio de Coronarias, Medicina Interna, Hospital de día de Hemato-Oncología, Medicina Nuclear, Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales, Paritorios, Quirófano de Maternidad..., llevan varias semanas, e incluso meses, en los que la nefasta gestión y previsión, por parte de la **Dirección de Enfermería**, está generando consecuencias muy negativas para los profesionales y los pacientes.

Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL**, llevamos tiempo tratando de hacer ver a la Dirección de Enfermería del Hospital la **necesidad imperiosa de contratar al personal necesario en estos servicios**, a fin de evitar lo que está sucediendo: camas bloqueadas por déficit de personal, pacientes que acuden a su cita y después de esperar horas tienen que volver al día siguiente para recibir su tratamiento, crisis de ansiedad en los profesionales por la gran demanda asistencial que tienen que atender, etc.

**CSIT UNIÓN PROFESIONAL** no va a ser cómplice de la gestión de la Dirección de Enfermería del Hospital Universitario La Paz. Por ello, hemos trasladado esta situación a la Consejería de Sanidad para que adopte las medidas oportunas a la mayor celeridad posible.

